

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**BERTRAND LECLERCQ EST NOMMÉ
PRÉSIDENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION
DE LA COMPAGNIE LEBON**

Paris le 30 novembre 2017, 8 h 45

Le Conseil d'administration de la Compagnie Lebon, réuni le 29 novembre 2017, a coopté Bertrand Leclercq en qualité d'administrateur. Il a été ensuite élu Président du Conseil d'Administration. Sa nomination sera présentée à la ratification de la prochaine assemblée générale.



Bertrand Leclercq, 50 ans, est Gérant d'AFM (Association Familiale Mulliez) depuis 2010, travaillant plus particulièrement sur les sujets de vision stratégique.

Il a effectué un parcours d'entrepreneur au sein d'entreprises de décoration et de tissus d'ameublement haut de gamme puis au sein du Groupe Flunch.

« Je suis heureux de rejoindre la Compagnie Lebon, entreprise de très belle notoriété qui porte depuis de nombreuses générations des valeurs familiales et entrepreneuriales que je partage » déclare Bertrand Leclercq.

Contact Relations Investisseurs et Analystes : Frédérique Dumousset – Compagnie Lebon –
Tél : 01 44 29 98 05 – f.dumousset@compagnielebon.fr

Contact Presse : Bénédicte Hautefort – equityStories – Tél. : 01 84 16 19 96 -
benedicte.hautefort@equitystories.fr

A propos de la Compagnie Lebon

La Compagnie Lebon, société cotée sur Euronext Paris (compartiment C), est contrôlée par la famille Paluel-Marmont et développe trois secteurs d'activité : l'hospitalité avec les hôtels Esprit de France et les activités thermes, spas et hôtels Sources d'Équilibre, l'immobilier avec Paluel-Marmont Valorisation et le capital investissement avec Paluel-Marmont Capital.

ANR au 31/12/2016 : 282 M€ - RNPG 2016 : 20 M€ - Effectifs 518 personnes

www.compagnielebon.fr - Code ISIN : FR0000121295